. PUNTERO

07/09/2024

**LEGISLATIVO** 





## Denuncian panistas del estado que reforma al Poder Judicial es regresiva y afectará a largo plazo la economía



Chihuahua.- Diputadas federales del PAN por Chihuahua, acompañadas de las dirigencias municipales y estatales, brindaron una rueda de prensa para presentar su postura respecto a la reforma al Poder Judicial que se encuentra en el Congreso federal; la diputada Rocío González explicó la situación que se vivió en el Congreso federal, enfatizando que es una reforma regresiva que no busca mejorar la justicia en México, mientras que Manque Granados enfatizó que esta reforma traerá afectaciones económicas al país.

Quien tomó la palabra fue Sarahí Franklyn, presidenta del CDM del PAN, señaló que las diputadas y diputados federales representan la voz de los chihuahuenses y mexicanos que reprueban la reforma al Poder Judicial; envió su respaldo al senador Mario Vázquez, indicando que desde Acción Nacional están a favor de una reforma al Poder Judicial, pero imponer un régimen unipartidista polarizando la justicia, sin duda afectará la economía de las familias mexicanas, porque si no hay certeza no habrá inversión y, por lo tanto, no habrá empleo; añadió que las consecuencias económicas serán profundas y a largo plazo.

En el mismo tenor, Rocío González, diputada federal blanquiazul explicó un poco de lo que está pasando en el Congreso federal, declarando que es un despropósito, una reforma regresiva, que no busca mejorar la justicia.

Por su parte, María Angélica «Manque» Granados, diputada federal por el distrito 06, mencionó que esta reforma va a impactar de manera importante al país y las relaciones con otros países.

Agregó que en la intervención que hizo, en lo que se pudiera llamar «tribuna», recalcó que esta reforma es un punto de quiebre para la economía del país, debido a que no tiene pies ni cabeza, y los mercados comenzaron a mostrar los efectos, y empresas asentadas en Chihuahua han manifestado una caída en la bolsa, «es una reforma que no afecta nada más al estado de Chihuahua, es una reforma que afecta a todo el país...»

 $\frac{\text{https://elpuntero.com.mx/inicio/2024/09/06/denuncian-panistas-del-estado-que-reforma-al-poder-judicial-es-regresiva-y-afectara-a-largo-plazo-la-economia/}$